**ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ**

**"ЧЕЛЯБИНСКИЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ КОЛЛЕДЖ № 2"**

**ДОКУМЕНТАЦИЯ**

**о проведении аукциона в электронной форме**

**Финансовая аренда (лизинг) :**

**автомобиля LADA VESTA Седан Версия : Comfort 1,6л 16кл,106л.с 5MT (GFL11-С67-51)**

**№223А-0000000001**

**Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Е.В.Богатова**

**Г.Челябинск**

**2020г.**

18.09.2020г.

**Содержание**

1. Общие положения
2. Требования, предъявляемые к участникам закупки
3. Аукцион и документация об аукционе
4. Порядок подготовки заявок на участие в аукционе
5. Порядок подачи заявок, порядок их приема, рассмотрения и определения победителя аукциона
6. Порядок предоставления обеспечения исполнения договора
7. Антидемпинговые меры
8. Приоритет товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемых, оказываемых иностранными лицами
9. Заключение договора по результатам проведения конкурентной закупки
10. Информационная карта закупки
11. Приложение №1: Заявка на участие в аукционе в электронной форме
12. Приложение №2: Техническое задание
13. Приложение №3: Проект договора (отдельный файл)
14. Приложение №4: Обоснование НМЦК (отдельный файл)
15. **Общие положения**
    1. Общие сведения о процедуре закупки:
       1. Настоящая документация о проведении аукциона в электронной форме (далее – аукцион) на закупку товаров, работ и услугдля нужд ***ГБПОУ ""ЧПК № 2"*** подготовлена в соответствии с Федеральным законом от 18.07.2011 года №223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» (далее – Закон о закупках), Гражданским кодексом Российской Федерации, другими федеральными законами и иными нормативно правовыми актами Российской Федерации, а также Положением о закупке товаров, работ, услуг нужд ГБПОУ "ЧПК № 2" , утвержденного приказом Министра образования и науки Челябинской области № 03\3869 от 27.12.2018 года (далее по тексту – Положение о закупках заказчика).

1. **Требования, предъявляемые к участникам закупки**
   1. Участником закупки является юридическое лицо или несколько юридических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала либо любое физическое лицо или несколько физических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, в том числе индивидуальный предприниматель или несколько индивидуальных предпринимателей, выступающих на стороне одного участника закупки, которые соответствуют требованиям, установленным в документации о закупке.
   2. Участвовать в аукционе может участник закупки, получивший аккредитацию на электронной площадке, а также при наличии на счете такого участника, открытом для проведения операций по обеспечению участия в аукционах, денежных средств в размере не менее, чем размер обеспечения заявки на участие в аукционе, указанный в **Информационной карте.**
   3. К участникам закупки предъявляются следующие требования, которым они должны соответствовать:
      1. Соответствие требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы, оказание услуги, являющихся объектом закупки если такое требование установленное в **Информационной карте:**
      2. Непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;
      3. Неприостановление деятельности участника закупки в порядке, установленном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке;
      4. Отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя);
      5. Отсутствие у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289, 290, 291, 291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;
      6. Участник закупки - юридическое лицо, которое в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;
      7. Отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель контрактной службы заказчика, контрактный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящей статьи понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества;
      8. Отсутствие сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, который ведется в соответствии с Федеральным законом от 18.07.2011 г. № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» и (или) реестре, который ведется в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд" (далее – Реестр недобросовестных поставщиков).
   4. **Участниками закупки не могут быть:**
      1. Аффилированные с заказчиком лица, имеющие непосредственную организационно-правовую или финансовую зависимость от заказчика, выраженную в форме актов учредительства, финансового участия, холдинга, если только не будет доказано, что отсутствует достаточная степень общности собственности и/или организационно-правового устройства, позволяющая заказчику влиять на управление и принятие решений такого аффилированного лица и осуществлять контроль за его деятельностью.
      2. Юридические и физические лица, которые были привлечены заказчиком для оказания услуг по организации процедур закупки, а также их дочерние структуры.
   5. Требования, предъявляемые к участникам закупки, к закупаемым товарам, работам, услугам, а также к условиям исполнения договора, применяются в равной степени ко всем участникам закупки.
   6. В случае, если несколько юридических или физических лиц выступают совместно в качестве участника закупки, каждый из таких юридических или физических лиц должен по отдельности соответствовать требованиям, установленным Заказчиком в документации о закупке к участникам закупки.

1. **Аукцион и документация об аукционе**
   1. **Под аукционом понимается конкурентный способ закупки, при котором:** 
      1. Определение победителя проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении аукциона, на «шаг аукциона», который устанавливается заказчиком в аукционной документации и может определяться как процент от начальной (максимальной) цены, либо как конкретная ценовая граница.
      2. Победителем аукциона, с которым заключается договор, признается лицо, заявка которого соответствует требованиям, установленным документацией о закупке, и которое предложило наиболее низкую цену договора путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении аукциона, на установленную в документации о закупке величину (далее - "шаг аукциона"). В случае, если при проведении аукциона цена договора снижена до нуля, аукцион проводится на право заключить договор. В этом случае победителем аукциона признается лицо, заявка которого соответствует требованиям, установленным документацией о закупке, и которое предложило наиболее высокую цену за право заключить договор.
   2. **Содержание документации об аукционе**:
      1. Документация об аукционе раскрывает, конкретизирует и дополняет информацию, опубликованную в Извещении о проведение аукциона.
      2. Документация об аукционе размещается в единой информационной системе в сфере закупок, доступна для ознакомления без взимания платы.
   3. **Внесение изменений в документацию об аукционе, разъяснение положений документации:**
      1. Заказчик вправе внести изменения в закупку по собственной инициативе или в соответствии с запросом участника закупки а также вправе принять решение о внесении изменений в документацию об аукционе не позднее 3 (трех) дней со дня принятия решения о внесении указанных изменений.
      2. В случае внесения изменений в извещение об осуществлении конкурентной закупки, документацию о конкурентной закупке срок подачи заявок на участие в такой закупке должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения в единой информационной системе указанных изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке оставалось не менее половины срока подачи заявок на участие в такой закупке, установленного положением о закупке для данного способа закупки. При этом решение о продлении срока подачи заявок может быть принято заказчиком в любой момент до окончания срока подачи заявок на участие в аукционе.
      3. Участники закупки самостоятельно отслеживают возможные изменения, внесенные в извещение о проведении аукциона и в документацию об аукционе, и размещенные в единой информационной системе в сфере закупок.
      4. Любой участник закупки вправе направить заказчику запрос о даче разъяснений положений извещения и (или) документации о закупке. Подача запроса о даче разъяснений подается участником закупки только через электронную площадку указанную в **Информационной карте**.
      5. В течение трех рабочих дней с даты поступления запроса, указанного в пункте 3.3.4 настоящей документации, заказчик осуществляет разъяснение положений извещения о и (или) документации о закупке. **При этом заказчик вправе не осуществлять такое разъяснение в случае, если указанный запрос поступил позднее чем за три рабочих дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке.**
      6. Разъяснения должны быть размещены в ЕИС в течение 3 дней со дня предоставления таких разъяснений. Размещаемые разъяснения должны сопровождаться предметом запроса, но без указания участника закупки, от которого поступил запрос на разъяснения положений извещения и (или) документации о закупке.
      7. Разъяснения не должны изменять предмет закупки и существенные условия проекта договора, в противном случае необходимо внести изменения в извещение о проведении такой закупки и (или) в документацию о такой закупке.
   4. **Отказ от проведения аукциона:**
      1. Заказчик, разместивший в ЕИС извещение и документацию об аукционе, вправе отказаться от его проведения, до наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе. Решение об отмене закупки размещается в ЕИС в день принятия этого решения.
      2. По истечении срока отмены аукциона в соответствии с пунктом 3.4.1. настоящей документации и до заключения договора заказчик вправе отменить определение поставщика (исполнителя, подрядчика) только в случае возникновения обстоятельств непреодолимой силы в соответствии с гражданским законодательством.
      3. **Заказчик не несет ответственности перед участниками закупки в случае не ознакомления ими с извещением об отказе от проведения аукциона**.
2. **Порядок подготовки заявок на участие в аукционе**
   1. Аукцион проводится на ЭТП, указанной в **Информационной карте**. Проведение процедуры аукциона обеспечивается оператором ЭТП в соответствии с регламентом проведения аукциона данной ЭТП.
   2. **Язык заявки на участие в аукционе**

Заявка на участие в аукционе, подготовленная участником закупки, а также вся корреспонденция и документация, связанная с заявкой на участие в аукционе, должны быть написаны на языке, указанном в **Информационной карте**. Сопроводительная документация и печатная литература, предоставленная участником закупки, может быть написана на другом языке при условии, что к ней будет прилагаться точный перевод соответствующих разделов на языке, указанном в **Информационной карте**. В этом случае преимущество будет иметь переведенная версия.

Цены должны быть выражены в валюте, указанной в **Информационной карте**.

* 1. **Требования к документам, входящим в состав заявки на участие в аукционе**

Документы, предоставляемые в составе заявки на участие в аукционе должны быть читаемыми. Сведения, которые включаются в заявку на участие в аукционе, не должны допускать двусмысленных толкований.

* 1. Заявка на участие в аукционе может быть подана только лицами, получившими аккредитацию на данной ЭТП, в соответствии с регламентом ЭТП.
  2. Заявка на участие в аукционе должна содержать информацию указанную в аукционной документации, а именно:
     1. Заполненные форм приложений установленные аукционной документацией.
     2. **При заключении договора на поставку товара**:

- согласие участника аукциона на поставку товара в случае, если этот участник предлагает для поставки товар, в отношении которого в документации о таком аукционе содержится указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара, и (или) такой участник предлагает для поставки товар, который является эквивалентным товару, указанному в данной документации, конкретные показатели товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным данной документацией;

- конкретные показатели, соответствующие значениям, установленным документацией о аукционе, и указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара;

* + 1. Наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника аукциона или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника такого аукциона (для иностранного лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника аукциона.
    2. Документы, подтверждающие соответствие участника требованиям к участникам, установленным заказчиком в **Информационной карте** или копии таких документов, а также декларация о соответствии участника требованиям, установленным в **Информационной карте**.
    3. Копии документов, подтверждающих соответствие товаров, работ, услуг требованиям, установленным законодательством РФ к таким товарам, работам, услугам в случае, если в соответствии с законодательством РФ установлены требования к таким товарам, работам, услугам и если предоставление указанных документов предусмотрено аукционной документацией, за исключением документов, которые могут быть предоставлены только вместе с товаром в соответствии с гражданским законодательством, если такое указано в **Информационной карте**.
    4. Копию выписки из единого государственного реестра юридических лиц, копия выписки из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей, которые получены не ранее чем за шесть месяцев до даты размещения в единой информационной системе извещения о проведении аукциона, копии документов, удостоверяющих личность (для иного физического лица), или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранного лица).
    5. Документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени участника закупок - юридического лица (копия решения о назначении или об избрании физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника закупок без доверенности). Если от имени участника закупок действует иное лицо, заявка на участие в аукционе должна включать также доверенность на осуществление действий от имени участника закупок, заверенную печатью участника закупок и подписанную руководителем участника закупок (для юридических лиц) или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию такой доверенности.
    6. Решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия данного решения в случае, если требование о необходимости наличия данного решения для совершения крупной сделки установлено федеральными законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и (или) учредительными документами юридического лица и для участника аукциона заключаемый договор или предоставление обеспечения заявки на участие в аукционе, обеспечения исполнения договора является крупной сделкой.
    7. Требования к составу и содержанию заявки участника закупки в случае осуществления закупки Продукции в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 16.09.2016г. №925 «О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работ, услуг выполняемых, оказываемых иностранными лицами» если указанные запреты и (или) ограничения установлены в **Информационной карте**.
  1. Заявка на участие в аукционе может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение товара, образец (пробу) товара, поставка которого является предметом закупки.
  2. Участником закупки возможно представление дополнительных сведений, которые могут помочь в разъяснении вопросов по сути предложения.
  3. Непредставление необходимых документов в составе заявки, наличие в таких документах недостоверных сведений об участнике закупки или о товаре, работе, услуге, в отношении которых осуществляется определение поставщика (подрядчика, исполнителя), является риском участника закупки, подавшего такую заявку, и является основанием для отказа в допуске участнику закупки к участию в аукционе.
  4. В случае установления недостоверности сведений, содержащихся в документах, в том числе о товаре, работе, услуге, об участнике закупки, предоставленных таким участником в составе заявки на участие в аукционе, такой участник может быть отстранен, его заявка может быть отклонена на любом этапе, вплоть до заключения договора.
  5. **Требования к содержанию заявки участника на ее соответствие требованиям документации об аукционе:**
     1. Предоставление участниками закупки сведений о поставляемых товарах, которые являются предметом аукциона, о качестве, технических характеристиках товара, его безопасности, функциональных характеристиках (потребительских свойствах) товара, о размере, об упаковке, отгрузке товара и иные сведения о товаре, представление которых предусмотрено документацией об аукционе, осуществляется в соответствии с требованиями заказчика указанными в документации об аукционе.
     2. При описании условий и предложений участников закупки должны приниматься общепринятые обозначения и наименования в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации.
     3. **Сведения, которые содержатся в заявках участников закупки, не должны допускать двусмысленных толкований, а также должны отсутствовать неоднозначности в описании товаров (работ, услуг) (фразы «и так далее», «так же для других пунктов», «или эквивалент», «или аналог» и т.д.). Если в тексте вышеуказанных сведений участником закупки используются сокращения, нестандартные термины, то должна быть приведена их расшифровка.**
     4. Заявка на участие в аукционе должна соответствовать требованиям документации об аукционе, не должна содержать недостоверных сведений об участнике закупки или о товарах, указанных в **Информационной карте.**

1. Порядок подачи заявок, порядок их приема, рассмотрения и определения победителя аукциона
   1. Участники закупки осуществляют подготовку заявок на участие в аукционе в соответствии с требованиями аукционной документации.
   2. Заявка на участие в аукционе подается в форме электронного документа по адресу ЭТП, указанной в Информационной карте, в соответствии с регламентом данной ЭТП. Электронные документы подаются одновременно.
   3. Поступление заявки на участие в аукционе является поручением о блокировании операций по счету участника закупки, открытому для проведения операций по обеспечению участия в аукционах, в отношении денежных средств в размере обеспечения заявки на участие в аукционе, если такое требование было установлено в Информационной карте.
   4. Участник закупки вправе подать только одну заявку на участие в аукционе в отношении каждого предмета аукциона (лота) в любое время с момента размещения извещения о ее проведении до предусмотренных в Информационной карте аукциона даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе. Если одним участником закупки подано две и более заявки на участие в аукционе (или в отношении одного и того же лота при наличии двух и более лотов в аукционе) при условии, что поданные ранее заявки им не отозваны, все его заявки не рассматриваются и возвращаются такому участнику.
   5. Участник закупки, подавший заявку на участие в аукционе, вправе изменить или отозвать заявку на участие в аукционе в любое время до окончания срока подачи заявок на участие в аукционе указанного в Информационной карте аукциона, направив об этом уведомление оператору электронной площадки. Заявка на участие в такой закупке является измененной или отозванной, если изменение осуществлено или уведомление об отзыве заявки получено заказчиком до истечения срока подачи заявок на участие в аукционе.
   6. Прием заявок на участие в аукционе прекращается после окончания срока подачи заявок на участие в аукционе, установленного в Информационной карте аукциона.
   7. Оператор электронной площадки открывает доступ к заявкам автоматически, после окончания даты и времени подачи заявок.
   8. Комиссия в день и в месте рассмотрения заявок, указанных в извещении, приступает к рассмотрению заявок на предмет соответствия аукционной документации. По результатам рассмотрения заявок на участие в аукционе комиссия по закупкам принимает решение о допуске участника закупки к участию в аукционе или об отказе в допуске.
   9. Комиссия по закупкам отклоняет заявку на участие в аукционе в случае:
   10. непредставления документов и/или информации, которые предусмотрены аукционной документацией;
   11. несоответствия документов и/или информации требованиям, установленным аукционной документацией;
   12. наличия в документах и /или недостоверной информации об участнике такого аукциона и/или предлагаемом товаре (работе, услуге) на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе;
   13. несоответствия участника аукциона, предлагаемого товара (работы, услуги) требованиям, установленным в аукционной документации;
   14. Комиссия совершает любые иные действия, позволяющие объективно рассмотреть поданные заявки, не указанные в документации, при условии, что такие действия не нарушают норм действующего законодательства, а также законных прав и интересов участников закупки.
   15. В целях конкретизации, уточнения сведений, содержащихся в заявке участника аукциона, заказчик, комиссия имеет право направить в адрес участников аукциона запросы на предоставление разъяснений заявки, при условии, что такие запросы направляются в адрес всех участников аукциона, и при условии, что все запросы касаются одних и тех же положений таких заявок. Направление запроса на предоставление разъяснений заявки в адрес только одного участника не допускается. Не допускается также направление запросов, предмет которых может изменять суть документов и сведений, содержащихся в заявке.
   16. Если заказчиком выявлен факт указания в поданной участником закупки заявке недостоверных сведений, такая заявка подлежит отклонению на любом этапе проведения закупки.
   17. По результатам рассмотрения заявок определяется перечень участников, которые, соответствуют требованиям аукционной документации, результаты рассмотрения заявок оформляются протоколом рассмотрения заявок на участие в аукционе, который подписывается всеми присутствующими на заседании членами комиссии. Протокол размещается заказчиком в ЕИС не позднее чем через 3 (три) дня со дня подписания такого протокола.
   18. В случае если по окончании срока подачи заявок на участие в аукционе подана только одна заявка на участие в аукционе, такой аукцион признается не состоявшимся. Если единственная заявка поданная участником соответствует требованиям, предусмотренными аукционной документацией, заказчик вправе согласовать цену договора с единственным участником закупки путем снижения начальной (максимальной) цены договорам посредством устных переговоров с единственным участником или направлением официального письма в адрес единственного участника. В случае отказа единственного участника снизить начальную (максимальную) цену договора, договор заключается по начальной (максимальной) цене договора. Участник закупки, подавший указанную заявку, не вправе отказаться от заключения договора. Если по окончании срока подачи заявок на участие в аукционе не подано ни одной заявки, или поданные заявки не соответствуют требованиям аукционной документации, аукцион также признается не состоявшимся. Заказчик вправе отказаться от проведения повторного аукциона, объявить о проведении повторного аукциона, принять решение об осуществлении иного способа закупки, предусмотренного положением учреждения или законодательством о закупках, либо отказаться от проведения закупки.
   19. Порядок проведения аукциона:
       1. Аукцион проводится в день и во время, указанное в Информационной карте, в порядке, установленном регламентом работы ЭТП. В аукционе могут участвовать только допущенные к участию в аукционе участники.
       2. Оператор обеспечивает непрерывность проведения аукциона, функционирование программных и технических средств, используемых для проведения аукциона, в соответствии с установленными требованиями, конфиденциальность сведений об участниках такого аукциона, а также равный доступ участников аукциона к участию.
       3. При проведение аукциона участники аукциона подают предложения о цене согласно шагу аукциона. Величина снижения начальной (максимальной) цены договора (далее - шаг аукциона) составляет от 0,5 процента до 5 процентов начальной (максимальной) цены договора.
       4. Оператор размещает лучшие предложения о цене каждого участника аукциона и время их поступления, а также время, оставшееся до истечения срока предоставления предложений о цене.
       5. Время регистрации предложения о цене фиксируется по серверному времени по факту подачи предложения о цене, принятого Оператором.
   20. Результаты аукциона оформляются протоколом, который подлежит опубликованию в ЕИС не позднее чем через три дня со дня его подписания.
   21. По результатам аукциона комиссия принимает решение о признании победителем аукциона участника, предложившего в ходе аукциона наиболее низкую цену договора после проведения оценки и сопоставления заявок в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925 «О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами» если это требование было предусмотрено в Информационной карте и заявки которого соответствует требованиям, установленным в аукционной документации. А также об определении участника аукциона, сделавшего в ходе аукциона предложение о цене договора, следующее за лучшим и заявки которого соответствует требованиям, установленным в аукционной документации.
   22. Оператор средствами торговой платформы формирует и направляет победителю аукциона сообщение с отчетом об итогах аукциона. Оператор списывает со счета победителя, денежные средства в размере оплаты услуг оператора в соответствии с тарифом.
   23. Оператор прекращает блокирование денежных средств, перечисленное за обеспечение заявки участников, (если такое требование было установлено в Информационной карте) участвовавших в закупке, но не ставших победителями, порядок возврата участникам закупки денежных средств определяется Регламентом ЭТП.
   24. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в закупки, не возвращаются и удерживаются в пользу заказчика, либо осуществляется уплата денежных средств заказчику гарантом по банковской гарантии в следующих случаях:

1) в случае уклонения или отказ победителя закупки от заключения договора;

2) в случае уклонения или отказ участника закупки, заявке на участие в закупке которого присвоен второй номер от заключения договора;

3) в случае уклонения или отказ участника закупки, подавшего единственную заявку на участие в закупке, соответствующую требованиям документации и признанного участником закупки от заключения договора;

4) в случае уклонения или отказ единственного допущенного комиссией участника закупки от заключения договора;

5) в случае непредставление или предоставление с нарушением условий, установленных настоящей документацией, до заключения договора заказчику обеспечения исполнения договора (в случае, если в документации о закупке установлены требования обеспечения исполнения договора и срок его предоставления до заключения договора).

* 1. Аукцион признается комиссией несостоявшимся, если:
     1. По окончании срока подачи заявок на участие в аукционе подана только одна заявка или не подано ни одной заявки. В случае, если аукционной документацией предусмотрено два или более лота, аукцион признается несостоявшимся только в отношении тех лотов, в отношении которых подана только одна заявка или не подано ни одной заявки;
     2. На основании результатов рассмотрения заявок на участие в аукционе комиссией принято решение об отказе в допуске к участию в аукционе всех участников закупок, подавших заявки, или о признании только одного участника процедуры закупки, подавшего заявку, участником аукциона. В случае, если аукционной документацией предусмотрено два и более лота, аукцион признается не состоявшимся только в отношении того лота, решение об отказе в допуске к участию в котором принято относительно всех участников закупок, подавших заявки в отношении этого лота, или решение о допуске к участию в котором и признании участником аукциона принято относительно только одного участника закупки, подавшего заявку в отношении этого лота;
     3. В аукционном торге принял участие только один участник или не принял участие ни один участник. В случае, если ни один из участников не принял участие в аукционном торге, заказчик имеет право заключить договор с участником закупки, заявка которого была подана ранее других, в случае соответствия заявки требованиям, установленным аукционной документации либо признать закупку несостоявшейся и не заключать договор по ее результатам;

1. **Порядок предоставления обеспечения исполнения договора**
   1. Исполнение договора может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, выданной банком, или внесением денежных средств на указанный заказчиком счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику. Способ обеспечения исполнения договора определяется участником закупки, с которым заключается договор, самостоятельно, если иное не установлено в документации о закупке. Срок действия банковской гарантии должен превышать срок действия договора не менее чем на один месяц.
   2. Договор заключается после предоставления участником закупки, с которым заключается договор, обеспечения исполнения договора.
   3. В случае непредоставления участником закупки, с которым заключается договор, обеспечения исполнения договора в срок, установленный для заключения договора, такой участник считается уклонившимся от заключения договора.
   4. В ходе исполнения договора поставщик (подрядчик, исполнитель) вправе предоставить заказчику обеспечение исполнения договора, уменьшенное на размер выполненных об язательств, предусмотренных договором, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения договора. При этом может быть изменен способ обеспечения исполнения договора.
   5. Денежные средства, переданные заказчику в залог в качестве обеспечения исполнения договора, возвращаются поставщику (подрядчику, исполнителю), с которым заключен договор, при условии надлежащего исполнения им всех своих обязательств по договору.
2. **Антидемпинговые меры**
   1. В случае, если по результатам закупочной процедуры цена договора, предложенная участником закупки, с которым заключается договор, снижена на 25 (двадцать пять) и более процентов от начальной (максимальной) цены договора, победитель либо такой участник обязан до заключения договора:

- предоставить обеспечение исполнения договора в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения договора, указанный в **Информационной карте**, но не менее чем в размере аванса (если договором предусмотрена выплата аванса), если в **Информационной карте** установлено требование о предоставлении обеспечения исполнения договора;

- или информацию, подтверждающею добросовестность такого участника на дату подачи заявки в соответствии с пунктом 7.2 настоящей документации.

* 1. К информации, подтверждающей добросовестность участника закупки, относится информация, содержащаяся в реестре контрактов и (или) реестре договоров, заключенных заказчиками, который ведется в соответствии с Федеральным законом от 18.07.2011 г. № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» и (или) реестре, который ведется в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд", и подтверждающая исполнение таким участником в течение одного года до даты подачи заявки на участие в закупки трех и более договоров (при этом все договора должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней), либо в течение двух лет до даты подачи заявки на участие в закупки четырех и более договоров (при этом не менее чем семьдесят пять процентов договоров должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней), либо в течение трех лет до даты подачи заявки на участие в закупки трех и более договоров (при этом все договора должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней). В этих случаях цена одного из договоров должна составлять не менее чем двадцать процентов цены, по которой участником закупки предложено заключить договор.
  2. В случае неисполнения установленных требований победитель или участник закупки, с которым заключается договор, признается уклонившимся от заключения договора.
  3. В случае признания победителя уклонившимся от заключения договора, на участника закупки, с которым заключается договор, распространяются требования настоящей статьи в полном объеме.

1. **Приоритет товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемых, оказываемых иностранными лицами**
   1. При осуществлении закупок товаров, работ, услуг путем проведения аукциона или иным способом, при котором определение победителя проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о закупке, на "шаг", установленный в документации о закупке, в случае, если победителем закупки представлена заявка на участие в закупке, содержащая предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, или предложение о выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами, договор с таким победителем заключается по цене, сниженной на 15 процентов от предложенной им цены договора.
   2. При осуществлении закупок товаров, работ, услуг путем проведения аукциона или иным способом, при котором определение победителя проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о закупке, на "шаг", установленный в документации о закупке, в случае, если победителем закупки, при проведении которой цена договора снижена до нуля и которая проводится на право заключить договор, представлена заявка на участие в закупке, которая содержит предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, или предложение о выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами, договор с таким победителем заключается по цене, увеличенной на 15 процентов от предложенной им цены договора.
   3. Условием предоставления приоритета является:

а) участник закупки указывает (декларирует) в заявке на участие в закупке (в соответствующей части заявки на участие в закупке, содержащей предложение о поставке товара) наименования страны происхождения поставляемых товаров.

б) Комиссия вправе отклонить заявку на участие в закупке, в случае предоставления участником закупки недостоверных сведений о стране происхождения товара, указанного в заявке на участие в закупке;

в) Заказчик указывает в документации о закупке сведения о начальной (максимальной) цене единицы каждого товара, работы, услуги, являющихся предметом закупки;

г) отсутствие в заявке на участие в закупке указания (декларирования) страны происхождения поставляемого товара не является основанием для отклонения заявки на участие в закупке и такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров;

д) для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, цены выполнения работ, оказания услуг российскими и иностранными лицами в случаях, предусмотренных подпунктами "г" пункта 9.4 настоящей Документации, цена единицы каждого товара, работы, услуги определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, указанной в документации о закупке в соответствии с подпунктом "в" настоящего пункта, на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам проведения закупки, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора;

е) отнесение участника закупки к российским или иностранным лицам осуществляется на основании документов участника закупки, содержащих информацию о месте его регистрации - полученной не ранее чем за 1 (один) месяц до дня размещения в единой информационной системе извещения о проведении закупки выписки из единого государственного реестра юридических лиц или нотариально заверенной копии такой выписки (для юридических лиц), полученной не ранее чем за 1 (один) месяц до дня размещения в единой информационной системе извещения о проведении закупки выписки из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей или нотариально заверенной копии такой выписки (для индивидуальных предпринимателей), надлежащим образом заверенного перевода на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя, в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранных лиц), полученных не ранее чем за 2 (два) месяца до дня размещения в единой информационной системе извещения о проведении закупки, на основании документов, удостоверяющих личность (для физических лиц);

ж) в заключаемом договоре участник закупки указывает страну происхождения поставляемого товара на основании сведений, содержащихся в заявке на участие в закупке, представленной участником закупки, с которым заключается договор;

з) договор заключается с участником закупки, который предложил такие же, как и победитель закупки, условия исполнения договора или предложение которого содержит лучшие условия исполнения договора, следующие после условий, предложенных победителем закупки, который признан уклонившемся от заключения договора;

и) при исполнении договора, заключенного с участником закупки, которому предоставлен приоритет в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 16.09.2016 N 925 "О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами", не допускается замена страны происхождения товаров, за исключением случая, когда в результате такой замены вместо иностранных товаров поставляются российские товары, при этом качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) таких товаров не должны уступать качеству и соответствующим техническим и функциональным характеристикам товаров, указанных в договоре.

* 1. Приоритет не предоставляется в случаях, если:

а) закупка признана несостоявшейся, и договор заключается с единственным участником закупки;

б) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами;

в) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами;

г) в заявке на участие в закупке, представленной участником аукциона или иного способа закупки, при котором определение победителя проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о закупке, на "шаг", установленный в документации о закупке, содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет более 50 процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг.

* 1. Приоритет устанавливается с учетом положений Генерального соглашения по тарифам и торговле 1994 года и Договора о Евразийском экономическом союзе от 29 мая 2014 г и Постановлением Правительства РФ от 16.09.2016 N 925 "О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами".

1. **Заключение договора по результатам проведения закупки**
   1. Заказчик, в течение 5 (пяти) дней со дня подписания итогового протокола направляет победителю закупки или единственному участнику закупки, заявка которого признана соответствующей требованиям документации о закупке, проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных победителем закупки в заявке на участие в закупке, в проект договора, прилагаемый к документации о закупке. В течение пяти дней со дня получения проекта договора победитель аукциона обязан подписать его, а также предоставить обеспечение исполнения договора и (или) гарантийных обязательств в случае, если Заказчиком было установлено требование о предоставлении соответствующего обеспечения. В случае наличия разногласий по проекту договора, направленным Заказчиком, победитель такой закупки составляет протокол разногласий с указанием замечаний к положениям проекта договора, не соответствующим извещению о проведении аукциона, аукционной документации и своей заявке, с указанием соответствующих положений данных документов. Протокол разногласий направляется Заказчику с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки в срок ,установленный для подписания договора. Заказчик рассматривает протокол разногласий и в течение трех дней со дня получения протокола разногласий направляет победителю закупки доработанный проект договора либо повторно направляет проект договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания. В течение трех дней со дня повторного получения проекта договора победитель аукциона должен подписать его и предоставить соответствующее обеспечение Заказчику.
   2. В случае, если победитель в течение указанного срока не вернул заказчику подписанный договор, и\или не предоставил обеспечение исполнения договора (в случае, если заказчиком, было установлено требование обеспечения исполнения договора), то он признается уклонившимся от заключения договора. В случае если победитель закупки признан уклонившимся от заключения договора, заказчик вправе обратиться в суд с иском о требовании о понуждении победителя закупки заключить договор, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора, либо заключить договор с участником закупки, заявке на участие в закупке которого присвоен второй номер.
   3. Проект договора , в случае согласия участника аукциона, заявке на участие в аукционе которого присвоен второй номер, заключить договор, составляется Заказчиком путем включение в проект договора, прилагаемого к аукционной документации, условий исполнения договора, предложенных этим участником. проект договора подлежит направлению Заказчиком этому участнику в срок, не превышающий десяти дней с даты признания победителя уклонившимся от заключения договора. Участник закупки, заявке на участие которого присвоен второй номер, в течение пяти дней со дня получения проекта договора должен подписать и вернуть заказчику подписанный договор. В случае, если участник, заявке которого присвоен второй номер, не вернул заказчику подписанный договор, и/или не предоставил обеспечение исполнения договора (в случае, если заказчиком, было установлено требование обеспечения исполнения договора), то он признается уклонившимся от заключения договора. В случае уклонения участника, заявке на участие которого присвоен второй номер, от заключения договора заказчик вправе обратиться в суд с иском о требовании о понуждении такого участника заключить договор, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора, или заключить договор с участником закупки, в случае его согласия, заявке которого присвоен следующий порядковый номер в порядке его возрастания..
   4. Победитель/единственный участник закупки, заявка которого признана соответствующей требованиям документации о закупке или участник закупки, заявке которого присвоен второй номер, с которым заключается договор, в случае наличия разногласий по проекту договора, направленному ему заказчиком, вправе направить заказчику протокол разногласий с указанием замечаний к положениям проекта договора, не соответствующим извещению о проведении закупки, документации и своей заявке на участие в закупке не позднее, чем через 3 (три) дня с даты получения им проекта договора. Заказчик в течение 3 (трех) рабочих дней с даты направления протокола разногласий рассматривает протокол разногласий и направляет победителю или участнику, заявке которого присвоен второй номер, доработанный проект договора, либо повторно направляет проект договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания.
   5. В случае уклонения участников закупки указанных в пункте 9.2 и 9.3 настоящего раздела, от подписания договора, сведения о таких участниках включаются в Реестр недобросовестных поставщиков в порядке, установленном Постановлением Правительства от 22.11.2012 г. №1211 «О ведении реестра недобросовестных поставщиков, предусмотренного Федеральным законом «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц».
   6. Заказчик подписывает договор не ранее чем через 10 дней и не позднее чем через 20 дней с даты размещения в ЕИС итогового протокола, составленного по результатам закупки. В случае необходимости одобрения органом управления заказчика в соответствии с законодательством Российской Федерации заключения договора или в случае обжалования в антимонопольный орган действий (бездействия) заказчика, комиссии по осуществлению закупки, оператора электронной площадки договор должен быть заключен не позднее чем через пять дней с даты указанного одобрения или с даты вынесения решения антимонопольного органа по результатам обжалования действий (бездействия) заказчика, комиссии по осуществлению закупки, оператора электронной площадки.
   7. Договор заключается на условиях, указанных в извещении о проведении аукциона и аукционной документации по цене, предложенной победителем аукциона, либо в случае заключения договора с участником закупки ,который сделал предпоследнее предложение о цене договора, по цене ,предложенной таким участником, или иной согласованной с указанным участником закупки цене договора, не превышающей цену договора предложенную таким участником.
   8. В случае признания аукциона несостоявшимся ,Заказчик вправе заключить договор с единственным участником, допущенным к участию в аукционе, или с единственным участником, подавшим заявку на участие в аукционе. При этом договор заключается на условиях, предусмотренных извещением о проведении аукциона, аукционной документацией, заявки единственного участника, в том числе по предложенной участником цене договора , при отсутствии предложений по цене - по НМЦК договора или иной согласованной с указанным участником закупки цене договора , не превышающей НМЦК договора. в случае, если проект договора был направлен такому участнику аукциона, а участник не подписал его в срок, установленный в аукционной документации, также не предоставил обеспечение исполнения и (или) обеспечение исполнения гарантийных обязательств, если Заказчик было установлено соответствующее требование такой участник закупки признается уклонившимся от заключения договора.
   9. В случае если заказчиком было установлено требование обеспечения исполнения договора, договор заключается только после предоставления участником закупки, с которым заключается договор, обеспечения исполнения договора в порядке и размере, указанном в документации.
   10. Заказчик вправе отказаться от заключения договора в следующих случаях:
       1. Если на любом этапе до заключения договора выяснилось, что участник закупки не соответствует требованиям, предъявляемым к участникам закупки документации о закупке;
       2. Если на любом этапе до заключения договора выяснилось, что участник закупки представил недостоверную информацию о своем соответствии указанным требованиям, а также недостоверные сведения в заявке на участие в закупке;
       3. В иных случаях только при наличии обстоятельств непреодолимой силы, препятствующих заключению договора по результатам проведенной закупки.
   11. В случае отказа от заключения договора необходимо:
       1. Оформить протокол отказа от заключения договора;
       2. Вернуть участнику денежные средства, перечисленные в качестве обеспечения исполнения договора (в случае если заказчиком было установлено требование обеспечения исполнения договора).
       3. Стороны вправе заключить договор в одной из форм заключения договора – в электронной форме с применением функционала ЭП или не в электронной форме.
2. Информационная карта закупки

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование | Информация |
| 1. Информация о заказчике/организаторе закупки | **Наименование:** Государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Челябинский педагогический колледж № 2" (ГБПОУ ЧПК № 2)  **Местонахождение/ Почтовый адрес**: 454081, Челябинская область, г. Челябинск ул.Горького 81  **Контактное лицо:** Кудинова Ольга Дмитриевна  Адрес электронной почты: buhcgpk-2.kudinova@yandex.ru  Номер контактного телефона: +7 (351) 772-19-91 |
| 1. Способ и форма закупки | Аукцион в электронной форме |
| 1. **Предмет закупки** | Финансовая аренда (лизинг) :  автомобиля Lada VESTA седан Версия : Comfort 1,6л 16кл,78 кВт (106л.с) 5MT (GFL11-С67-51) |
| 1. **Закупка в плане закупки товаров (работ, услуг)** | № 1 |
| 1. **Язык заявки на участие в аукционе** | Русский |
| 1. **Валюта заявки на участие в аукционе** | Рубль Российской Федерации |
| 1. **Требования к безопасности, качеству, техническим характеристикам, функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товара, работы, услуги, к размерам, упаковке, отгрузке товара, к результатам работы, установленные заказчиком и предусмотренные техническими регламентами** *в соответствии с законодательством Российской Федерации о техническом регулировании, документами, разрабатываемыми и применяемыми в национальной системе стандартизации, принятыми в соответствии с законодательством Российской Федерации о стандартизации, иные требования, связанные с определением соответствия поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги потребностям заказчика* | В соответствием с Техническим заданием (Приложение № 2) |
| 1. **Требования к содержанию, форме, оформлению и составу заявки на участие в закупке** | Участник закупки в порядке и сроки, установленные в п. 14 Извещения подает следующие документы:  1) Заявку оформленную в соответствии с Приложением №1 к извещению о проведении аукциона в электронной форме;  2) Документы, подтверждающие полномочия лица на осуществление действий от имени Участника:  копия решения о назначении или об избрании и приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо (руководитель) обладает правом действовать от имени Участника без доверенности;  В случае, если от имени Участника действует иное лицо, заявка на участие в аукционе должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника закупки, заверенную печатью (при наличии) участника закупки и подписанную руководителем участника закупки(для юридических лиц) или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию такой доверенности.  В случае если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем Участника, Предложение должно содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица.  3)копии учредительных документов Участника, копию паспорта гражданина Российской Федерации (для физических лиц).  4)решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копию такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения, для совершения крупной сделки установлено законодательством РФ, учредительными документами юридического лица и если для участника закупки поставка товаров, выполнение работ оказание услуг , являющихся предметом договора , или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие (если обеспечение установлено), обеспечения исполнения договора (если обеспечение установлено) являются крупной сделкой. В случае , если для данного участника закупки поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом договора или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе, обеспечения исполнения договора не являются крупной сделкой, участник вправе предоставить соответствующее письмо.  5)Копию выписки из Единого государственного реестра юридических лиц (для юридического лица), выписки из Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей (для индивидуальных предпринимателей),полученную не ранее чем за шесть месяцев до дня размещения извещения о проведении запроса котировок в электронной форме.  6) Копии документов, подтверждающих соответствие Участника требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом аукциона в электронной форме, в случае если в соответствии с законодательством установлены такие требования (копии лицензий и иных разрешительных документов).  7)сведения из единого реестра субъектов малого и среднего предпринимательства, ведение которого осуществляется в соответствии с Законом № 209-ФЗ, содержащие информацию об участнике закупки, или декларация о соответствии участника закупки критериям отнесения к субъектам МСП по форме 4 Приложение №4 к Извещению о проведении аукциона в электронной форме, в случае отсутствия в едином реестре субъектов МСП сведений об участнике закупки, который является вновь зарегистрированным индивидуальным предпринимателем или вновь созданным юридическим лицом (в случае установления требования отнесения к СМП участника закупки**) не установлено;**  8)копию уведомления налогового органа о применении участником упрощенной системы налогообложения заверенную печатью и подписью уполномоченного лица Участника, в случае, если участник применяет упрощенную систему налогообложения.  9) иные документы, которые, по мнению Участника, подтверждают его соответствие установленным требованиям, с соответствующими комментариями, разъясняющими цель предоставления этих документов.  10) Технико-коммерческое предложение оформленное в соответствии с Приложением №1 к извещению о проведении аукциона в электронной форме. |
| 1. **Требования к описанию участниками закупки в заявках поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги,** *которые является предметом закупки, его функциональных характеристик (потребительских свойств), его количественных и качественных характеристик* | В соответствие с Техническим заданием (Приложение № 2) |
| 1. **Место, условия и сроки (периоды) поставки товара, выполнения работы, оказания услуги** | В соответствии с Техническим заданием (Приложение № 2) |
| 1. **Сведения о начальной (максимальной) цене договора (цене лота),** *либо формула цены, устанавливающая правила расчета сумм подлежащих уплате заказчиком поставщику (подрядчику, исполнителю) в ходе исполнения договора, и максимальное значение цены договора, либо цена единицы товара, работы, услуги и максимальное значение цены договора* | 1021522 руб.91 коп. (один миллион двадцать одна тысяча пятьсот двадцать два) руб.91 коп. |
| 1. Форма, сроки и порядок оплаты товара, работы, услуги | 1) Оплата ежемесячных платежей проводится согласно графику ;  2) Форма оплаты услуг – ежемесячные платежи уплачиваемые в течение всего срока лизинга (36 мес.) по убывающему графику ;  3) авансовый платеж – 10% от стоимости автомобиля ;  Выкупной платеж должен составлять 1000 руб.00 коп. |
| 1. **Порядок формирования цены договора (цены лота)** *(с учетом или без учета расходов на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов и других обязательных платежей)* | На основании поступивших коммерческих предложений в соответствии с Приложением №3 к Извещению (метод сопоставимых рыночных цен)  *(В случае если участник закупки освобождается от исполнения обязанностей налогоплательщика либо применяет упрощенную систему налогообложения (УСН), то заявка на участие в электронном аукционе должна содержать указание на соответствующую норму закона с приложением копий документов налогового органа, подтверждающих освобождение от уплаты НДС либо применение УСН.)* |
| 1. Порядок, место, дата начала и дата и время окончания срока подачи заявок на участие в закупке *(этапах конкурентной закупки)* | Порядок подачи заявок: Указан в разделе 5 Документации «Порядок подачи заявок, порядок их приема, рассмотрения и определения победителя аукциона»  Место подачи заявок**:** Электронная площадка www.etp-region.ru  Дата начала подачи заявок: 25.09.2020 г.  **Дата окончания срока подачи заявок: 19**.10.2020г. 17:00 (местное время) |
| 1. **Место и дата рассмотрения заявок участников закупки и порядок подведения итогов (результатов) такой закупки** *(этапов такой закупки)* | Место рассмотрения заявок: 454081, Российская Федерация, Челябинская обл., г. Челябинск, ул.Горького 79  Дата рассмотрения заявок: 20.10.2020г.  Дата и время проведения аукциона: **21**.10.2020г. 12:00 (местное время)  Дата подведения итогов закупки: 22.10.2020г. |
| 1. **Критерии оценки и сопоставления заявок.** | В соответствии с требованиями аукционной документации |
| 1. **Порядок оценки и сопоставления заявок на участие в аукционе** | Комиссия рассматривает заявки на участие в аукционе на соответствие требованиям, установленным аукционной документацией. Срок рассмотрения заявок на участие в аукционе не может превышать семи дней со дня окончания срока подачи заявок на участие в аукционе. На основании результатов рассмотрения заявок на участие в аукционе оформляется протокол рассмотрения заявок на участие в аукционе. При рассмотрении заявок на участие в аукционе участник закупки не допускается комиссией к участию в аукционе по основаниям, предусмотренным аукционной документацией . |
| 1. **Порядок и срок отзыва заявок на участие в аукционе, порядок внесения изменений в такие заявки** | Участник закупки, подавший заявку на участие в аукционе, вправе отозвать данную заявку, либо внести в нее изменения не позднее даты окончания срока подачи заявок ,направив об этом уведомление оператору электронной площадки. |
| 1. **Срок со дня размещения в ЕИС итогового протокола по результатам аукциона в течение которого победитель аукциона должен подписать проект договора ,порядок заключения такого договора и условия признания победителя аукциона (участника аукциона) уклонившимся от заключения договора** | Согласно пункта 9 |
| 1. **Требования к сроку и(или)объему предоставления гарантий качества товара, работ, услуг, обслуживанию товара, расходам на эксплуатацию товара** | В соответствии с Техническим заданием (Приложение № 2) |
| 1. Требования к участникам закупки и перечню документов, представляемых участниками закупки для подтверждения их соответствия установленным требованиям | В соответствии с разделом 2 Документации: «Требования, предъявляемые к участникам закупки» |
| 1. **Формы, порядок, дата и время окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений положений документации о закупке** | **Форма и порядок:** указан в разделе 3 Документации п. 3.3.: «Внесение изменений в документацию об аукционе, разъяснение положений документации».  **Срок предоставления:** с 25.09.2020г по 19 .10.2020г. |
| 1. **Размер обеспечения заявки на участие в закупке, срок и порядок его предоставления участником закупки и возврата заказчиком** *(в случае, если заказчиком установлено требование об обеспечении заявки)* | Не установлено |
| 1. **Размер обеспечения исполнения договора, срок и порядок его предоставления лицом, с которым заключается договор, а также срок и порядок его возврата заказчиком** *(в случае, если заказчиком установлено требование об обеспечении исполнения договора)* | **10 % начальной (максимальной) цены Договора, что составляет**  **102152руб.29 коп.**  Исполнение договора может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, выданной банком и соответствующей требованиям статьи 45 Федерального Закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ или внесением денежных средств. Реквизиты счета, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику, в случае внесения денежных средств:  Государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Челябинский педагогический колледж № 2"  Юридический адрес: 454081, город Челябинск, ул.Горького 79 Фактический адрес: 454081, город Челябинск, ул.Горького 79.  ИНН 7447024727; КПП 744701001  р/с № 40601810500003000001  л\сч 20301202037ВР  Отделение по Челябинской области Уральского главного управления Центрального банка Российской Федерации БИК: 047501001  В назначении платежа обязательно указать: «Обеспечение исполнения Договора на: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, НДС не облагается».  (наименование аукциона) |
| 1. **Право заказчика отказаться от закупки** | Установлено . Срок отказа до 16 октября 2020 года при наступлении такого случая |
| 1. **Возможность заказчика принять решение об одностороннем отказе от исполнения договора** | Установлено |
| 1. **Порядок предоставления преференций** *(в случае, если таковые предоставляются в соответствии с Положением о закупках заказчика, извещении о закупке)* | Предусмотрены: ПП РФ от 16.09.2016 N 925 |

**ПРИЛОЖЕНИЯ**

**ОБРАЗЦЫ ФОРМ ДОКУМЕНТОВ, ВКЛЮЧАЕМЫХ В ЗАЯВКУ**

**ВНИМАНИЮ УЧАСТНИКОВ ЗАКУПКИ!**

Документы, заполняемые участниками закупки и включаемые в состав заявки, должны быть подготовлены в строгом соответствии с образцами форм документов, приведенных в извещении, при этом такие образцы не подлежат изменению (редактированию).

**Приложение № 1 к Извещению о проведении аукциона в электронной форме**

**Заявка -декларация соответствия участника процедуры закупки**

**общеобязательным требованиям (ФОРМА 1)**

Заполняется на фирменном бланке участника

Дата \_\_\_\_\_\_\_\_ №\_\_\_\_\_\_

1. Общие сведения об участнике

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование сведений | Сведения об участнике  (заполняется участником) |
|  | Реестровый номер закупки |  |
| 1 | Полное наименование организации (для юр.лиц) / Ф.И.О. (для физ.лиц) |  |
| 2 | Юридический адрес (для юр.лиц)/ Адрес регистрации (для физ.лиц) |  |
| 3 | Почтовый адрес (для юр.лиц)/ Адрес фактического проживания (для физ.лиц) |  |
| 4 | Телефоны, факс, адрес электронной почты |  |
| 5 | ОГРН (для юр.лиц) / Паспортные данные (для физ.лиц) |  |
| 6 | ИНН |  |
| 7 | КПП |  |
| 8 | Наименование банка |  |
| 9 | Расчетный счет |  |
| 10 | БИК |  |
| 11 | ОКПО |  |
| 12 | Руководитель: должность, фамилия, имя, отчество, документ, на основании которого действует |  |
| 13 | Лицо, ответственное за подачу аукционной заявки: должность, фамилия, имя, отчество, телефон |  |

2. Изучив извещение о проведении аукциона в электронной форме на право заключения договора на \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ для нужд Государственного бюджетного профессионального образовательного учреждения "Челябинского педагогического колледжа № 2"**,** мы, нижеподписавшиеся,\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,(наименование Участника размещения заказа) в лице\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(наименование должности, Ф.И.О. руководителя)

сообщаем о согласии участвовать в электронном аукционе и направляем настоящую заявку на участие в электронном аукционе.

3. Настоящим гарантируем, что:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (наименование участника закупки) соответствует требованиям, устанавливаемым законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ и оказание услуг, являющихся предметом закупок.

- Непроведение ликвидации участника процедуры закупки юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника процедуры закупки - юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства.

- Неприостановление деятельности участника процедуры закупки в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки на участие в процедуре закупки.

- Отсутствие в реестре недобросовестных поставщиков сведений об участнике процедуры закупки.

- Обладание участником процедуры закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением договора Заказчик приобретает права на такие результаты, за исключением случаев заключения договоров на создание произведений литературы или искусства (за исключением программ для электронно-вычислительных машин, баз данных), исполнения, а также заключения договоров на финансирование проката или показа национального фильма.

- Отсутствие между участником процедуры закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящей статьи понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества;

- Участник процедуры закупки не является оффшорной компанией, зарегистрированной на территории государств и территорий, установленных приказом Минфина России   
от 13.11.2007 № 108н «Об утверждении Перечня государств и территорий, предоставляющих льготный налоговый режим налогообложения и (или) не предусматривающих раскрытия и предоставления информации при проведении финансовых операций (оффшорные зоны)».

- Участник конкурентной закупки в электронной форме имеет аккредитацию на электронной торговой площадке полученную в порядке, установленном оператором электронной площадки.

Сведения и информация, предоставленные в настоящей заявке достоверны.

4. Настоящим гарантируем достоверность представленной нами в заявке информации и подтверждаем право организатора, не противоречащее требованию о формировании равных для всех участников размещения закупки условий, запрашивать у нас, в уполномоченных органах власти и у упомянутых в нашей заявке юридических и физических лиц информацию, уточняющую представленные нами в ней сведения, в том числе сведения о соисполнителях.

5. Мы обязуемся исполнить в полном объеме, и в установленные сроки все условия договора, указанные в извещении о проведении аукциона в электронной форме (проекте договора) и согласны с указанным порядком платежей.

6. В случае если наши предложения будут признаны лучшими, мы берем на себя обязательства подписать договор с Заказчиком в полном соответствии с требованиями закупочной документации, технического задания и условиями наших предложений в срок, указанный в закупочной документации.

7. В случае если наши предложения будут лучшими после предложений победителя в электронном аукционе, а победитель электронного аукциона будет признан уклонившимся от заключения договора с Заказчиком, мы обязуемся подписать данный договор в соответствии с требованиями закупочной документации, технического задания и условиями нашего предложения.

8. Сообщаем, что для оперативного уведомления нас по вопросам организационного характера и взаимодействия с организатором, техническим исполнителем нами уполномочен \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

(Ф.И.О. и телефон уполномоченного лица)

Все сведения о проведении аукциона в электронной форме просим сообщать указанному уполномоченному лицу.

9. Мы уведомлены о том, что в случае если мы уклонимся от заключения договора по результатам проведенного аукциона, а также в случае если с нами будет расторгнут договор в связи с существенным нарушением условий его выполнения, сведения о нашей организации будут внесены в реестр недобросовестных поставщиков.

10. В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 №152-ФЗ «О персональных данных» (далее – Закон 152-ФЗ), \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ [наименование участника процедуры закупки] подтверждает получение в целях участия в настоящей закупке требуемых в соответствии с Законом 152-ФЗ всех необходимых согласий на передачу и обработку всех персональных данных субъектов персональных данных, упомянутых в любой из частей заявки, а также направление в адрес таких субъектов персональных данных уведомлений об осуществлении обработки их персональных данных в \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ [наименование заказчика], зарегистрированному по адресу: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ [адрес заказчика], и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ [наименование организатора закупки, при его привлечении], зарегистрированному по адресу: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ [адрес организатора]. Перечень действий с персональными данными, в отношении которых получены согласия, включает: обработку (в том числе совершение действий, предусмотренных п.3. ст.3 Закона 152-ФЗ) и передачу такой информации третьим лицам в случаях, установленных законодательством Российской Федерации. Настоящее подтверждение действует в течение 3 (трех) лет со дня его подписания.

10. Настоящим гарантируем достоверность представленной нами в составе заявки информации. Все документы и сведения, входящие в состав заявки на участие в аукционе в электронной форме , поданы от имени участника закупки, являются подлинными и достоверными.

Должность руководителя (лица, уполномоченного участника аукциона в электронной форме) / Ф.И.О. (для физического лица) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (Ф.И.О)

М.П. (для юридического лица)

Руководитель (уполномоченное лицо) участника закупки \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Ф.И.О.

(должность) М.П. (подпись)

**Предложение о качестве, технических, функциональных характеристиках (потребительских свойствах) товара, сведения о размерах, упаковке, комплектности (объемах) поставки товара, поставляемого в ходе оказания услуг:**

**(ФОРМА 2)**

| **N**  **пп/п** | Наименование услуги | Наименование предмета лизинга ,соответствие техническим характеристикам завода изготовителя , базовая комплектация, дополнительные опции и аксессуры, оборудование устанавливаемое дополнительно, иное | ККол-во | Еед. изм. | Прим. |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |
| 1. |  |  |  |  |  |
| 2. |  |  |  |  |  |
| … |  |  |  |  |  |

Должность руководителя (лица, уполномоченного участника аукциона в электронной форме) / Ф.И.О. (для физического лица) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (Ф.И.О)

М.П. (для юридического лица)

Руководитель (уполномоченное лицо) участника закупки \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Ф.И.О.

(должность) М.П. (подпись)

**Приложение №3**

**к извещению о проведении электронного аукциона**

**Проект договора**

(приведено в виде отдельного файла)

**Приложение №2**

**к извещению о проведении электронного аукциона**

**ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ**

**1. Общие требования к оказываемым услугам:**

1.1. Порядок оплаты : ежемесячно, первый лизинговый платеж осуществляется в месяц, следующий за месяцем, в котором осуществляется передача Имущества в лизинг

1.2. Способ лизинговых платежей – убывающий график платежей .

* 1.3. Балансодержатель Предмета лизинга – Лизингодатель.
* 1.4. Поставщик Предмета лизинга – по выбору Лизингодателя.
* 1.5. Срок лизинга – **36 месяцев**. Срок действия Договора - 31.12.2023 г.
* 1.6.Количество автомобилей –1 (одна) единицы.
* 1.7. Выкупной платеж осуществляется вместе с последним Лизинговым платежом и должен составлять 1000 руб.00 коп;
* 1.8. Размер аванса – 10% от стоимости автомобиля рублей.
* 1.9. **Выбор страховой компании и страхование Предмета лизинга КАСКО, ОСАГО – производится Лизингополучателем.**
* 1.10. Отсутствие комиссии за досрочное расторжение договора и выкуп предмета лизинга.
* 1.11. Досрочная уплата лизинговых платежей допускается.
* 1.12. Передача предмета лизинга Лизингодателем не позднее 30 календарных дней со дня направления Лизингополучателем заявки на поставку.
* 1.13. Техническое обслуживание Предмета лизинга осуществляется Лизингополучателем.
* 1.14. По окончании срока лизинга имущество, являющееся предметом лизинга, переходит в собственность Лизингополучателя, при условии уплаты лизинговых платежей и выкупной стоимости.

**2. Требования к предмету лизинга:**

2.1. Наименование и объем предмета лизинга: легковой автомобиль -LADA VESTA Седан Версия : Comfort 1,6л, 16 кл,106 л.с. 5МТ

2.2. Лизингодатель оказывает услуги в соответствии с Федеральным законом от 29 октября 1998 г. № 164-ФЗ «О финансовой аренде (лизинге)» и принятыми в его исполнение нормативными документами. Предлагаемый предмет лизинга должен соответствовать требованиям Постановления Правительства РФ от 12.10.2005 N 609 (ред. от 08.12.2010) "Об утверждении технического регламента о требованиях к выбросам автомобильной техникой, выпускаемой в обращение на территории Российской Федерации, вредных (загрязняющих) веществ":

* предмет лизинга должен быть новым (не бывшим в эксплуатации), в рабочем состоянии, не должен иметь дефектов, механических повреждений, должен быть укомплектован всеми необходимыми комплектующими и иметь техническую и эксплуатационную документацию завода изготовителя на русском языке (паспорта, сервисные книжки, формуляры, руководства по эксплуатации и т.д.), технологический пробег не должен превышать 50 км, год выпуска **- 2020 г.** Предмет лизинга должен быть изготовлен в соответствии с требованиями международных стандартов, действующих на территории Российской Федерации, а также соответствовать техническим условиям завода-изготовителя.

- предмет лизинга должен отвечать требованиям к качеству товаров такого рода, устанавливаемым техническими регламентами, документами в области государственной стандартизации.

- предмет лизинга не должен ранее подвергаться ремонту, модернизации или восстановлению, не должен быть снятым с длительного хранения, не должен находиться в залоге, под арестом или иным обременением.

Продавца предмета лизинга выбирает Лизингодатель. Продавец должен являться официальным дилером либо официальным дистрибьютором, имеющим право продажи имущества, указанного в Техническом задании, а также обеспечивающим проведение гарантийного, послегарантийного ремонта и обслуживания имущества.

При осуществлении лизинга Лизингополучатель вправе предъявлять непосредственно Продавцу требования к качеству и комплектности, срокам исполнения обязанности передать предмет лизинга и другие требования, установленные законодательством Российской Федерации и Договором купли-продажи между Продавцом и Лизингодателем.

Предмет лизинга, подлежащий регистрации в государственных органах, регистрируется на имя Лизингополучателя его собственными силами и средствами.

Лизингополучатель имеет право передавать предмет лизинга в субаренду (сублизинг) только с предварительного письменного согласия Лизингодателя. В случае согласия Лизингодателя на сдачу предмета лизинга в субаренду (сублизинг), Лизингополучатель отвечает за действия субарендатора (Сублизингополучателя) как за свои.

Лизингодатель не вправе в течение срока действия договора отчуждать предмет лизинга, передавать

его в качестве взноса в уставные (складочные) капиталы, обременять его иным способом или отчуждать его иным образом, за исключением случаев прямо предусмотренных Федеральным законом от 29 октября 1998 г. № 164-ФЗ «О финансовой аренде (лизинге)».

Приемка предмета лизинга по количеству и качеству производится в порядке установленном Инструкциями:

- № П-6 «О порядке приемки продукции производственно-технического назначения и товаров народного потребления по количеству», утвержденной постановлением Госарбитража при Совете Министров СССР от 15.06.1965года (с измен.от 22.10.1997 г.)

- № П-7 «О порядке приемки продукции производственно-технического назначения и товаров народного потребления по качеству», утвержденной постановлением Госарбитража при Совете Министров СССР от 25.04.1966 года (с изменен.от 22.10.1997 г.).

**3. Условия поставки:**

* Доставка к местонахождению Лизингополучателя по адресу: г. Челябинск ул.Горького 79.

**4. Подтверждение соответствия продукции к предъявленным требованиям:**

- паспорт завода- изготовителя (ПТС); товарная накладная; счет-фактура; сертификат соответствия.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Технические характеристики LADA VESTA Седан Версия : Comfort 1,6л, 16 кл,106 л.с. 5МТ должны полностью соответствовать техническим характеристикам завода изготовителя для данной марки автомобиля.**  Год выпуска автомобиля : 2020 год  Гарантия : 3 года или 100 000 км.  Межсервисный интервал: 1 раз в год или каждые 15000 км  Цвет :Серый/плутон  Базовая комплектация:  -штампованные диски с колпаками R15  -бортовой компьютер  -подушка безопасности водителя  -подушка безопасности переднего пассажира(отключаемая)  -ремни безопасности передних сидений с преднатяжителями  -запираемый лючок топливного бака  -автоматическое запирание дверей во время движения  -система экстренной связи "ЭРА-ГЛОНАСС"  -повторители указателей поворота на боковых зеркалах  -иммобилайзер  -защита двигателя и подкапотного пространства  -блокировка задний дверей от открывания детьми  -задние сиденья с раскладной спинкой  -воздушный фильтр салона  -мультифункциональное рулевое колесо  -противосолнечный козыре водителя с зеркалом  -щитки задних крыльев(локеры)  Подсветка багажного отделения  -передние брызговики  -тканевая обивка сидений  -кондиционер  -центральный замок с ДУ  -сиденье водителя, регулируемое по высоте  -подсказчик переключения передач  -электроусилитель руля  -автоматическое включение аварийного сигнала при резком торможении  -охлаждаемый вещевой ящик в панели приборов  -система помощи при подъеме  -система курсовой устойчивости (ESP)  -подголовники задних сидений L-образные (2 шт)  -функция задержки освещения салона после закрытия двери  -кронштейны крепления груза в багажнике  -складной ключ  -карман в спинке сиденья переднего пассажира  -датчик парковки  -круиз -контроль  -дневные ходовые огни  -регулировка ремней безопасности на передних сидениях по высоте  --розетка 12В  -индикация незастегнутого ремня безопасности пассажира  -щитки передних крыльев (локеры)  -обивка дверей(вставка)тканевая  -подогрев передних сидений  -крепления для детских сидений Isofix  -электрические стеклоподъемники задние  --индикация незастегнутого ремня безопасности  -корректор света фар электрический  -центральный подлокотник с боксом  -инструмент водителя: домкрат,ключ колесный  -легкая тонировка стекол  -инерционные ремни безопасности (задние)  -противобуксовочная система  -запасное колесо штампованное полноразмерное R15  -аудиосистема  -электропривод и обогрев наружных зеркал  -электрические стеклоподъемники передние  -антиблокировочная система тормозов с усилителем экстренного торможения  -противосолнечный козырек пассажира с зеркалом  -подсветка вещевого ящика  -регулировка рулевой колонки по высоте и вылету  -автоматическое отпирание дверей при ударе  Дополнительные опции и аксессуары:  -окраска металлик  Оборудование устанавливаемое дополнительно:  -комплект зимних шин на стальных дисках (4 шины, 4 диска)  -сигнализация с автозапуском  - комплект ковров салона и багажника (4 шт в салон,1 шт в багажник)  -брызговики колес (4 шт)  **Срок поставки: 30 календарных дней с момента получения заявки на поставку.** | | | | |
|  | | | | |
|  |  | | | |
|  |  | | | |
|  | | |  | | |
|  | | |  | | |
|  | |  |  | | |
|  | |  |  | | |
|  | |  |  | | |
|  | |  |  | | |
|  | |  |  | | |
|  | |  |  | | |
|  | | | |  | | |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  | | |
|  |  | | |
|  | | |  | |
|  | | |  | |
|  | |  |  | |
|  | |  |  | |
|  | |  |  | |